

Дерибасовская угол Ришельевской,9

Одеса, Україна

Квартира расположена в центре "Золотого квадрата" Одессы (туристическая и историческая часть города). Дерибасовская - 20 метров, Оперный театр - 100 метров, Приморский бульвар - 200 метров, Потемкинская лестница - 300 метров. Дом - памятник архитектуры, квартира сдается впервые после стильного, дизайнерского ремонта. Несмотря на центральное месторасположения, в окружении любимых туристами мест - ресторанов, исторических достопримечательностей, музеев, в квартире есть возможность отдохнуть в тишине (окна выходят в тихий, светлый двор). Квартира светлая, уютная, оборудована всем необходимым для гостей. На кухне - варочная поверхность, микроволновая печь, холодильник, стиральная машина, ЖК-телевизор, набор посуды. Санузел, душ. В комнате - полноценная двуспальная кровать, раскладная кровать (устанавливается по необходимости), рабочее место для ноутбука (Wi-Fi соединение), ЖК-телевизор, шкаф-купе. Рядом расположены несколько супермаркетов, под одним из них - охраняемая парковка.

Про наш дом можно узнать из видеоссылки 11:50 (время от начала ролика) [http://\(\(website hidden\)_programs/674/\)](http://((website hidden)_programs/674/))

The apartment is situated in the `Gold centre` of Odessa

(tourist and historical part of the city). Deribasovskaya str. - 20 mt from the apartment, National Opera - 100 mt, Primorsky Boulevard and Potemkin Stairs - 200 mt. The house was built in 1900s and now is a historical value of Odessa. It is possible to get some info about the house from [http://\(\(website hidden\)_programs/674/\)](http://((website hidden)_programs/674/)) The apartment is calm, light and cozy. There is a double bed (an additional folding bed is possible). Wi-Fi, TV, sliding wardrobe in the room. The kitchen is equipped with cooking surface, micro-wave oven, fridge, washing machine, TV, dishes. Bathroom - toilet, shower. The apartment is just after renovation. There are some supermarkets and a guarded parking in step-by-step availability here.

Price: 35 \$**Тип оголошення:
Здам, дам в оренду****Торг: доречний****Анатолий Анатолий Юрьевич****0950826923****Дерибасовская угол
Ришельевской,9**